



La moneda perdida

Haciendo un poco de “zapping” por el Evangelio me he encontrado con un relato de los que contaba Jesús a la gente. Es la parábola de la “Moneda perdida”. Dice así:

"Es que acaso una mujer si una mujer tiene diez monedas y pierde una, ¿no enciende una luz, barre la casa y busca cuidadosamente hasta encontrarla? Y cuando la encuentra, reúne a las amigas y vecinas diciéndoles: “Alegraos conmigo, porque he encontrado la moneda que se me perdió”.

Quizá pienses que el celo y el interés de la mujer son un poco exagerados ante el poco valor de una moneda que se pierde, sin embargo la mujer de esta historia no para hasta que la encuentra.

Cuando era un poco más joven tuve un educador que solía repetir que la vida estaba hecha de pequeños detalles; pequeños detalles como esa pequeña moneda de la parábola que hay que buscar a toda costa.

Al comienzo de este nuevo día de trabajo te animo a que seas cuidadoso y sensible ante las cosas pequeñas; que tengas pequeños detalles con tus compañeros, compañeras y profesores. Con estas pequeñas cosas la vida se presenta mucho mejor.



¡Este es tu momento!!

